

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Le Comité populaire Saint-Jean-Baptiste lance une campagne concernant la rue Saint-Jean

Mardi 11 juin 2024 - C'est aujourd'hui que le Comité populaire Saint-Jean-Baptiste (Compop) lance officiellement sa campagne : « *Pour une rue Saint-Jean à échelle humaine* ». Pour l'occasion, l'organisme invite la population à se joindre à un rassemblement sur le parvis de l'église Saint-Jean-Baptiste, de 15h à 17h, afin d'échanger sur les préoccupations actuelles et de réfléchir aux pistes de solutions concernant la rue Saint-Jean (entre la rue Salaberry et Honoré-Mercier). Musique et festivités familiales seront au rendez-vous.

Bien qu'il s'agisse du lancement officiel de cette campagne locale, les nombreux commentaires des résident·e·s par rapport à certains irritants majeurs sur cette rue ne datent pas d'hier. En plus des membres du Compop, des témoignages des résident·e·s récoltés au fil du temps, un sondage sur les réseaux sociaux aura permis de récolter du contenu. Assez pour produire l'argumentaire, présentant les irritants majeurs et les pistes de solutions, qui se retrouve au cœur de cette campagne. « Il est évident qu'un réaménagement est nécessaire pour que cette artère centrale dans notre quartier réponde aux différents modes de transport et aux besoins de tous·tes. Alors que plus de la moitié des personnes qui habitent le quartier utilisent la mobilité active pour se déplacer (marche, vélo, etc.), c'est l'automobile qui est privilégiée autant dans l'espace qui lui est réservé que dans l'aménagement de la rue », explique Gabrielle Verret, permanente au Comité populaire Saint-Jean-Baptiste.

La Ville de Québec est actuellement en processus de réaménagement sur plusieurs rues, dans le faubourg, aménagements ayant pour objectifs le verdissement et la favorisation de la mobilité active. Pour le Compop, le réaménagement de Saint-Jean apparaît comme une suite logique. « Nous sommes le quartier ayant le plus faible taux de canopée, soit 10%, tout en étant constamment envahi·e·s par la circulation de transit. Nous avons le droit de choisir ce que nous voulons pour notre milieu de vie! » s'exclame Suzie Trépanier, militante au comité Aménagement urbain du Compop.

Cette campagne est née d'un désir des membres, lors de l'Assemblée générale annuelle en octobre 2023, de s'attaquer à la question de la sécurité piétonnière et à vélo, de l'apaisement de la circulation et de la convivialité pour tous tes. D'autres actions sont à prévoir dans les prochains mois.

Pour informations : Gabrielle Verret, permanente au Comité populaire Saint-Jean-Baptiste Cellulaire : 418-262-5040